

16 06 2022



# En Direct du CSE de juin

Enfin une bonne nouvelle !



Fini les horaires à rallonge pour l'ensemble des collègues du réseau...A partir du mois de septembre, toutes et tous **dehors à 18h05**. Les nouveaux horaires :

- Mardi au vendredi : 8h40 / 12h30 et 13h30/ 18h05
- Samedi : 8h30 / 12h50.



Vigilance **aux heures supplémentaires**.....car le verrouillage automatique des postes n'existera pas .....il sera alors très facile de continuer le travail sans être payé ! A bon entendre !

Prochaine étape.....la semaine de 4 jours à 32h .....loin d'être une utopie, de nombreux pays (Espagne, Islande, Angleterre...) vont tester cette nouvelle organisation. Travailler moins pour travailler toutes et tous, voilà un avenir qui donne une perspective d'avenir durable, pour nous, comme pour la planète ! <https://www.capital.fr/votre-carriere/ces-salaries-qui-passent-a-la-semaine-de-quatre-jours-1433292>

## Réorganisations

Toujours fidèle au principe de rentabilité par la baisse des effectifs, 3 services vont être concernés par des réorganisations :

- La banque Digitale : - 15 ETP
- Parcours confiance (association proposant du micro crédit, oeuvrant ainsi contre l'exclusion bancaire) : - 1 ETP
- Direction organisation et planification stratégique : - 1 ETP

**Sur notre lieu de travail, nous sommes en permanence contrôlés, jaugés, évalués. Sans cesse, nous sommes interpellés sur la progression ou la baisse de notre activité et de nos résultats.** L'entreprise et ses responsables ne sont pas avares en vérifications, appréciations et notations de nos moindres faits et gestes au quotidien. Toujours faire plus et mieux avec moins de personnel. Ce principe, appliqué d'abord dans le réseau (suppression de 550 ETP) se transpose aujourd'hui aux services du siège avec un atterrissage affiché pour 2023 de - 57 ETP.

Dans ces conditions, de nombreux salariées sont en surchauffes au regard des sous-effectifs chroniques dans notre entreprise et risquent le burn-out voir pire.

Sud Solidaires veut affirmer que rien n'est impossible et que les conditions de travail dégradées ne sont pas une fatalité, que les choses peuvent changer....



*Sud-Solidaires* BPCE tient à rappeler à chacune et à chacun des salariés que les rémunérations, le temps de travail, les congés, le système de retraite par répartition, les prestations sociales et l'ensemble des droits sociaux ont été gagnés par des luttes, des manifestations et des grèves portées par les mouvements syndicaux. Refuser de se battre aujourd'hui, c'est accepter la régression. Celles et ceux qui refusent cette fatalité et lui préfèrent le combat dans la solidarité sont les bienvenu-es au syndicat *Sud Solidaires*.

## On lâche rien